

## Neue Uniformen für das Tanzcorps der KG Herdorf eV

**Das Große Tanzcorps der Karnevalsgesellschaft präsentiert sich im neuen Look.**

Nicht nur der Gardetanzsport an sich ist im Herdorfer Karneval eine Augenweide. Nachdem das Große Tanzcorps der Karnevalsgesellschaft sich dank der Unterstützung der Volksbank Daaden sowie weiterer Sponsoren komplett neu eingekleidet hat, strahlen die jungen Tänzerinnen um die Wette.

Bei ihren vielen Auftritten beeindruckten die Mädels mit flotten Tänzen und akrobatischen Höchstleistungen. Dabei haben die schicken Uniformen nicht nur gut auszusehen, sondern müssen auch strapazierfähig und bequem sein.

Während der Karnevalssession, die sich jetzt auf ihrem Höhepunkt befindet, ist der Terminkalender des Großen Tanzcorps prall gefüllt.

Die Volksbank Daaden ist – auch wegen ihrer Geschäftsstelle in der Karnevalshochburg Herdorf – dem hiesigen Karneval seit Jahren verbunden. Der Schwerpunkt liegt hierbei in der Förderung der sportlichen Aktivitäten.



Im Bild: Die Tänzerinnen des Großen Tanzcorps der Karnevalsgesellschaft Herdorf unter der Leitung von Louisa Beel (2. Reihe stehend rechts)